

Spende vom Wiähnachtsmärt 2022 an die Stiftung TriPlus

Nebst der Jungbürgerfeier hat die IG Weihnachtsmarkt Guttet-Feschel einen Check zugunsten der Kirchenrestaurationen übergeben.

Die IG Weihnachtsmarkt unter der Federführung von Brigitte Kuonen und Renate Köppel überreichte zum Abschluss dem Stiftungsrat der Stiftung TriPLUS einen Check in der Höhe von 4500 Franken. Der Erlös aus dem jährlich am ersten Adventswochenende in Guttet-Feschel stattfindenden Markt geht jeweils an eine gemeinnützige Organisation. Mit dem tollen Erlös aus dem Jahr 2022 unterstützt man diesmal die Restaurationen der St.-Antonius-Kapelle Feschel, der St.-Wendelin-Kirche in Guttet sowie der Herz-Jesu-Pfarrkirche auf dem Wiler.

Der ganze Artikel unter:

<https://new.rro.ch/story/jungb%C3%BCrgerfeier-und-neujahrsansprache-in-guttetfeschel/159781>